



La región no absorbe a los universitarios que está formando

Hay que seguir sentando bases, mejorando las estructuras existentes y creando otras nuevas.

Las tasas universitarias han experimentado una subida de un 7%, lo que determina que el coste medio de matrícula por curso estribe en unas 50.000 pesetas.

"Existe para ellos una situación transitoria, señala la vicerrectora, por cuanto durante un período de cinco años tienen reconocido por Ley un derecho de igualdad e incluso de cierta ventaja con respecto a otros estudiantes para realizar fuera estudios con los que aquí no cuentan"

¿Qué ocurrirá pasados cinco años?

"POR imposiciones realizadas desde Madrid, la oferta inicial de nuestra Universidad tuvo que restringirse prácticamente a lo que teníamos y con las únicas ampliaciones de Informática, Empresariales, Derecho y Bellas Artes, pero la Universidad no debe quedarse ahí.

En el plazo de esos cinco años tendremos que haber creado los mecanismos necesarios para ampliar esa oferta que la misma sociedad nos va a demandar. El problema es que esa necesidad se recoja y se dote a la Universidad de forma suficiente para poder realizar la ampliación.

Es necesario que puedan completarse los segundos y terceros ciclos, que se realicen carreras completas y se impartan títulos de doctorado. Esta es una Universidad que camina bajo la tutela del Ministerio, con poca autonomía. Su funcionamiento se basa en la legislación que aparece en el B.O.E., no cuenta con Estatuto ni con iniciativas propias por ejemplo en el límite de convocatorias para el alumnado, en la modificación de programas de asignaturas, etc."

Parece pues que el de la limitación no es el problema más acuciante de nuestra Universidad. Una Universidad con la que, al entender de Elena González, se ha jugado mucho políticamente, lo que la ha perjudicado y ha motivado que el ciudadano la mire con cierto recelo, pero en la que hay que seguir sentando bases, mejorando las estructuras existentes y creando otras nuevas habida cuenta de que es la única vía con la que terminarán contando los más de 15.000 (el ideal parece estimarse en 18.000) universitarios de la región.

Mª Carmen SANCHEZ

Por acuerdos de la Comisión Académica del Consejo de Universidades, se han marcado límites de acceso en algunas Escuelas y Facultades de la región.

Lo que paga el alumno no llega sino mínimamente para cubrir lo que cuesta su enseñanza.